



Al cierre del jueves 10 de septiembre Cienfuegos reportó dos casos positivos de COVID-19 autóctonos y uno importado. Sin embargo, estos no tienen que ver con un control de foco activo por dos conductores de una rastra de La Habana que transportaba sémola a la Fábrica de Pastas Largas.

“Uno de ellos se detuvo a visitar familia en la ciudad de Lajas. Fue circulado por las autoridades y con la ayuda del Ministerio del Interior (MININT) como caso positivo a la COVID-19, hecho del cual no tenía conocimiento. Aportó hasta el momento 46 contactos y continúan las acciones”.

“El otro conductor, tuvo contacto limitado con trabajadores de la Fábrica por lo que 11 contactos están bajo vigilancia. Este control se ha profundizado para poder restablecer la producción una vez que se tenga la garantía de seguridad para los trabajadores y la población”.

**Los integrantes del ómnibus procedente de Ciego de Ávila que estaban en aislamiento luego de su arribo a Cienfuegos, resultaron todos negativos.**

## Controles de foco en Lajas y Cruces sin relación con casos positivos en Cienfuegos

- Última actualización: Viernes, 11 Septiembre 2020 16:19

Visto: 3671

---

Les recomendamos siempre mantenerse informados a través de los canales oficiales.

### Leer más ?

[Dirección Provincial de Salud en Cienfuegos aclara TODO lo relacionado con la situación epidemiológica actual](#)